

NUEVO NOMBRE PARA EL CARMIGNAC PORTFOLIO GREEN GOLD

ISIN: (VÉASE LA LISTA MÁS ABAJO)

Notificación a los Accionistas

Luxemburgo, 11 de agosto de 2022

1

INTRODUCCIÓN

Estimado/a Accionista:

En primer lugar, deseamos agradecerle la confianza que ha depositado en nosotros. Es un honor contar con su presencia en el accionariado de «Carmignac Portfolio» (el «Fondo») y entre los inversores de su subfondo «**Green Gold**» (el «Subfondo»).

Por la presente, le informamos de que, tras la debida consideración, el Consejo de administración ha decidido cambiar el nombre del Subfondo «Green Gold», que pasará a denominarse «Climate Transition».

Le rogamos que tenga en cuenta que esta comunicación está dirigida exclusivamente a los inversores del Subfondo «Green Gold». No afecta a los demás accionistas del Fondo. Todos los términos con mayúscula inicial que se utilizan en el presente documento, aunque no se definen en él, tendrán el significado que se les atribuye en el Folleto.

Si tiene cualquier pregunta acerca de la presente notificación, le recomendamos que se ponga en contacto con Carmignac o consulte a su asesor profesional.

2

CAMBIO DE NOMBRE

El Consejo de administración ha decidido cambiar el nombre del **Carmignac Portfolio Green Gold** porque algunos de nuestros inversores y socios comerciales consideraban ambiguo su nombre actual.

El cambio será el siguiente:

Nombre actual	Nuevo nombre
Carmignac Portfolio Green Gold	Carmignac Portfolio Climate Transition

En nuestra opinión, el nuevo nombre, «**Climate Transition**» ilustra mejor la referencia al desafío global que suponen la mitigación del cambio climático y la adaptación a él. Refleja el objetivo del Subfondo de invertir en sectores y proveedores de productos y servicios que contribuyen a mitigar el cambio climático proponiendo soluciones con bajas emisiones de carbono o transformando sus operaciones y modelos de negocio para impulsar la adopción de una economía con bajas emisiones de carbono.

Nos gustaría recalcar que el nuevo nombre, «Climate Transition», no afectará a su inversión. Este cambio no incide en la estrategia de inversión existente del Subfondo, en la forma en la que se gestiona, en su objetivo y filosofía de inversión ni en sus riesgos o comisiones.

El cambio surtirá efecto el 25 de agosto de 2022.

Se ha redactado una nueva versión del folleto de fecha agosto de 2022 con el fin de reflejar esta modificación.

Dicho folleto y las versiones actualizadas de los documentos de datos fundamentales para el inversor del Subfondo en cuestión estarán disponibles, sin cargo alguno, en el domicilio social del Fondo, así como en el sitio web www.carmignac.com.

Si tiene cualquier pregunta acerca del contenido de la presente carta, póngase en contacto con su asesor financiero. Si usted es un socio distribuidor de Carmignac y sus clientes tienen dudas relacionadas con este cambio, póngase en contacto con su representante local de inversores profesionales.

Atentamente,

Eric HELDERLE
Consejero

ISIN:

LU0164455502, LU0807690754, LU0705572823, LU0992629237, LU1623762090, LU0992629401